hep/

Faire écrire tout au long du primaire!

Conférence d'Yves Nadon et de Martine Arpin

Mercredi 18 avril 2018, 14h - 16h

HEP Vaud, auditoire C33-229 Avenue de Cour 33, Lausanne

Faire écrire tout au long du primaire

Haute école pédagogique du canton de Vaud UER Didactique du français Direction générale de l'enseignement obligatoire du canton de Vaud Direction pédagogique

Mercredi 18 avril 2018, 14 h - 16 h HEP Vaud, salle C33-229

Avenue de Cour 33, Lausanne

Avec la participation d'Yves Nadon (enseignant, formateur québécois et auteur du livre «Lire et écrire en première année... et pour le reste de sa vie») et de Martine Arpin (enseignante québécoise en 1re année (3P), consultante en éducation et cofondatrice du bloque «L'atelier d'écriture au primaire»).

Cette conférence à deux voix présente plusieurs démarches d'écriture menées avec des élèves de 6 à 12 ans. Ces démarches novatrices proposent des situations d'écriture quotidienne courtes et un accompagnement dynamique des élèves sous forme, notamment, de mini-leçons. Quelques thèmes traités par la conférence:

- · Pourquoi et comment faire écrire de jeunes élèves?
- · Selon quelle progression?
- Quelles pistes d'innovation privilégier pour l'enseignement-apprentissage de l'écrit?

Informations complémentaires

Public cible: les enseignantes et enseignants des premier et deuxième cycles Entrée libre

Inscription obligatoire jusqu'au 29 mars 2018 sur www.hepl.ch/actus
Les enseignantes et enseignants se verront remettre une attestation de participation

Renseignements: claude.burdet@hepl.ch





